

Rugby TRL tiene a los 4 clasificados ver aqui resultados 1° y Segunda División Alma Jrs marcha 3ero



Habemus semifinalistas

Duendes y Estudiantes, después de sufrir, ganaron en la última fecha y se metieron en semis del TRL



Rosarinos y Paranaenses triunfaron en sus compromisos por la fecha 18 del Torneo del Litoral y confirmaron su presencia entre los cuatro mejores del Torneo del Litoral. El próximo sábado 5 de agosto en Sauce Viejo jugarán: GER vs. Duendes (12.30) y Santa Fe Rugby vs. Estudiantes (14.30)

Duendes ganó y se clasificó a Semifinales del Litoral, confirmando asistencia perfecta en toda la historia del TRL. Crédito Franco Perego / Rugby Click

Después de varios fines de semanas en los que se dieron resultados inesperados, en el último acto de la fase regular del Torneo del Litoral, la lógica se impuso. Por la 18^a fecha del TRL 2023, ganaron Duendes y Estudiantes, y se clasificaron a las semifinales del Regional. Eran los favoritos pero tenían compromisos complicados que habrían un interrogante y esperanzas en otros equipos como Old Resian y Jockey Club. De esta manera se repiten los mismos cuatro que jugarán en 2022 la instancia previa a la final.

En semifinales ya esperaban: Gimnasia y Esgrima (campeón defensor) y Santa Fe Rugby (tercero en 2022), ambos equipos demostraron dentro del campo de juego ser los mejores de la fase regular y lograr el pasaje, antes de tiempo. El Mensana el pasado sábado descanso y desde el lunes comenzará los trabajos para retener la corona. Y algo

se repite también para los de Parque, en sus tres conquistas del TRL (2003, 2004 y 2022) en todos jugó en cancha neutral o visitante. Para los del Santa, será una ocasión especial serán los anfitriones de la definición, el club de Sauce Viejo junto a Santa Fe Producciones del empresario Carlos Fertonani, ganaron la licitación para organizar las finales.

Resumen de un sábado de suspense

En Duendes los refuerzos llegaron en el momento justo, primero fueron Ignacio Gandini y Román Pretz desde Dogos XV y Lorenzo Colidio de Pampas, y luego sucesivamente regresaron Pedro Imhoff desde la MLR y este último fin de semana Valentino Dicapua, quien jugó con Pumitas el Mundial M20 en Sudáfrica. De esta manera el Verdinegro pudo contar con cinco jugadores –considerados- titulares, que le dan al equipo un salto de calidad.

No fue hace mucho tiempo, luego de perder en la fecha 14 ante Estudiantes, el conjunto del Barrio Las Delicias, quedó en la cuerda floja, porque podía ganar todos sus partidos y sin embargo no clasificar, pero los dirigidos por Hernán Pavani y Maxi Nannini, sábado tras sábado cumplieron con sus obligaciones (ganando) y en medio de la tormenta, se fue aclarando con otros resultados que se dieron para llegar a los dos últimas fechas, con otro panorama, dependiendo de sí mismos.

Y así fue, Duendes sacó a relucir toda su historia, nunca hubo una definición del Litoral sin Duendes como protagonista y en 2023 no será la excepción. El Fantasma tenía que dar un último paso en su visita a Crai, un rival incómodo y que justamente ante Duendes en la última fecha de la primera rueda, había iniciado su levantada.

Pero el equipo más ganador de la historia del TRL dio la talla y superó al Gitano con punto bonus, para no tener que esperar el resultado del Grantfield y además de confirmar su presencia en semifinales, sumar desde lo anímico para lo que se viene.

Mientras que Estudiantes, que no tuvo la regularidad de año pasado, siempre se mantuvo en el lote de arriba, con altibajos, pero ganando los partidos clave para poder acceder nuevamente a las semifinales del Litoral. Los de Paraná que llegaban a la última fecha dependiendo de sí mismos, y con la obligación de ganar, tenían enfrente un duro rival, como Universitario de Rosario, pero jugaron con la tranquilidad de saber que tenían recursos para hacer un buen partido y llegar a la victoria.

Con paciencia e inteligencia, CAE fue dominando las acciones para terminar con una goleada por 40 a 8 y así poder desatar el festejo, es la primera vez que Estudiantes repite semifinales, siempre le costó después de un gran año mantener el nivel.

CAE goleó a Universitario y se clasificó por segundo año consecutivo a las semifinales del TRL. Crédito: Juanjo Cavalcante

TODOS LOS NÚMEROS DEL TORNEO DEL LITORAL

Primera División

Resultados de la 18^a fecha

Libre GER

Uni (R) 8, Estudiantes 40 (0-5)

Rowing 24, Santa Fe R. 42 (0-5)

CRAI 24, Duendes 34 (0-5)

Old Resian 20, Jockey (R) 23 (1-4)

Las posiciones: GER* 63, Santa Fe R.* 54, Estudiantes y Duendes 48, Jockey (R) 44, Old Resian 43, Uni (R) 28, CRAI 27 y Rowing 15.

Próxima fecha, semifinales, 5 de agosto en Sauce Viejo

GER vs. Duendes

Santa Fe Rugby vs. Estudiantes

Segunda División

Resultados de la 18^a fecha

Libre Jockey Club (VT)

Uni (SF) 17, CRAR 64 (0-5)

Tilcara 45, Caranchos 16 (0-5)

La Salle 14, Alma Jr 29 (0-5)

Provincial 0, Logaritmo 31 (0-5)

Posiciones: Jockey (VT) 67, CRAR 62, Alma Jr 55, Caranchos 54, Tilcara 45, La Salle 37, Logaritmo 31, Provincial 11 y Uni (SF) 4.

Próxima fecha, semifinales, 5 de agosto

Jockey (VT) vs. Caranchos

CRAR vs. Alma Jr

23 de julio de 2023 -Fuente Lisandro Olearo